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Torna ZOOM con una puntata dedicata alla questione dell’emodinamica a Orvieto. Fabio Paparelli,
consigliere regionale del PD, ha spiegato cosa è successo e perché l’assessore Luca Coletto ha
praticamente deciso di porre una pietra tombale sull’emodinamica e la chirurgia interventistica.

La palla passa ora alla conferenza dei sindaci e a Roberta Tardani che rappresenta Orvieto per
tentare di forzare il diktat di Coletto e portare un servizio fondamentale per un territorio cosiddetto
marginale e inserito nell’Area Interna. Paparelli ha sottolineato anche il silenzio di Fratelli d’Italia
durante il consiglio regionale come se, in realtà, anche all’interno della maggioranza non ci sia la
condivisione massima sulla decisione presa.
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